



JÓVENES

22 DE DICIEMBRE DE 2018

El relato bíblico: 2 Pedro 3: 10; Apocalipsis 20.

Comentario: *El conflicto de los siglos*, capítulo 42.

El mal es destruido para siempre



Más luz

«Los impíos están llenos de pesar, no por su indiferencia pecaminosa para con Dios y sus semejantes, sino porque Dios haya vencido. Lamentan el resultado obtenido; pero no se arrepienten de su maldad. Si pudiesen hacerlo, no dejarían de probar cualquier medio para vencer. El mundo ve a aquellos mismos de quienes se burló y a quienes deseó exterminar, pasar sanos y salvos por entre pestilencias, tempestades y terremotos. El que es un fuego consumidor para los transgresores de su Ley, es un seguro pabellón para su pueblo» (*El conflicto de los siglos*, p. 636).

Texto Clave

«Pero el día del Señor vendrá como un ladrón. En aquel día los cielos desaparecerán con un estruendo espantoso, los elementos serán destruidos por el fuego, y la tierra, con todo lo que hay en ella, será quemada»

(2 Pedro 3: 10).

¿Qué opinas?

¿Cuán justo es nuestro Dios? ¿Te has preguntado alguna vez cómo aplica Dios su justicia? En una escala del 1 al 10 (en la que 1 representa lo menos justo y 10 lo más cercano al ideal de justicia), ¿qué opinas de las situaciones que se presentan a continuación?

- ___ Un adolescente muere tras beber alcohol y sufrir un accidente en la carretera.
- ___ A una persona buena le toca la lotería.
- ___ Un gran empresario que usa métodos cuestionables se vuelve cada vez más rico.
- ___ Un país del tercer mundo sufre una hambruna que produce millones de muertes.
- ___ El diablo no fue destruido inmediatamente.

¿Lo Sabías?

En Estados Unidos, un juicio penal tiene que cumplir varias etapas, que tienen como propósito garantizar que toda persona tenga la posibilidad de defenderse ante las autoridades judiciales correspondientes. En primer lugar, una persona tiene que ser acusada por un determinado delito; sin embargo, el acusado es considerado inocente a menos que se demuestre lo contrario. A continuación, se selecciona un jurado de doce ciudadanos comunes. Entonces el abogado y el fiscal realizan una declaración de apertura donde explican por qué creen que el acusado es culpable o inocente. A continuación, ambas partes citan a testigos. Una vez que se han presentado todas las pruebas posibles, los abogados realizan una declaración de clausura y entonces el jurado tiene que analizar el caso y tomar una decisión.

Los informes dicen que cada año se condena a miles de personas inocentes.

IDENTIFÍCATE CON LA HISTORIA

«Vi además a un ángel que bajaba del cielo con la llave del abismo y una gran cadena en la mano. Sujetó al dragón, a aquella serpiente antigua que es el diablo y Satanás, y lo encadenó por mil años. Lo arrojó al abismo, lo encerró y tapó la salida para que no engañara más a las naciones, hasta que se cumplieran los mil años. Después habrá de ser soltado por algún tiempo. Entonces vi tronos donde se sentaron los que recibieron autoridad para juzgar. Vi también las almas de los que habían sido decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios. No habían adorado a la bestia ni a su imagen, ni se habían dejado poner su marca en la frente ni en la mano. Volvieron a vivir y reinaron con Cristo mil años. Esta es

la primera resurrección; los demás muertos no volvieron a vivir hasta que se cumplieron los mil años. Dichosos y santos los que tienen parte en la primera resurrección. La segunda muerte no tiene poder sobre ellos, sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con él mil años. Cuando se cumplan los mil años, Satanás será liberado de su prisión, y saldrá para engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra —a Gog y a Magog—, a fin de reunir las para la batalla. Su número será como el de las arenas del mar. Marcharán a lo largo y a lo ancho de la tierra, y rodearán el campamento del pueblo de Dios, la ciudad que él ama. Pero caerá fuego del cielo y los consumirá por completo. El diablo, que los había engañado, será arrojado al lago de fuego y azufre, donde también habrán sido arrojados la bestia y el falso profeta. Allí serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos. Luego vi un gran trono blanco y a alguien que estaba sentado en él. De su presencia huyeron la tierra y el cielo, sin dejar rastro alguno. Vi también a los muertos, grandes y pequeños, de pie delante del trono. Se abrieron unos libros, y luego otro, que es el libro de la vida. Los muertos fueron juzgados según lo que habían hecho, conforme a lo que estaba escrito en los libros. El mar devolvió sus muertos; la muerte y el infierno devolvieron los suyos; y cada uno fue juzgado según lo que había hecho. La muerte y el infierno fueron arrojados al lago de fuego. Este lago de fuego es la muerte segunda. Aquel cuyo nombre no estaba escrito en el libro de la vida era arrojado al lago de fuego»

(Apocalipsis 20).

PUNTOS DE IMPACTO

EXPLICA LA HISTORIA

¿De qué manera juzga Dios a los malvados?

¿Qué participación tienen los justos en este proceso?

¿Crees que los justos están juzgando a los malvados, o en realidad están juzgando las decisiones que ha tomado Dios?

¿Permitirá Dios que él mismo sea sometido a juicio?

¿A qué se refiere el texto cuando habla de «la muerte segunda»?

¿Te parece que el castigo del lago de fuego es demasiado duro para los culpables? ¿Por qué sí o por qué no?

¿Te parece que la recompensa de la vida eterna es «demasiado buena» para los justos? ¿Por qué sí o por qué no?

¿A quién crees que busca convencer este juicio?

«El Señor dijo también a Job: "¿Corregirá al Todopoderoso quien contra él contiende? ¡Que le responda a Dios quien se atreve a acusarlo!"» (Job 40: 1, 2).

«Pruebenme en esto —dice el Señor Todopoderoso—, y vean si no abro las compuertas del cielo y derramo sobre ustedes bendición hasta que sobreabunde» (Malaquías 3: 10).

«Prueben y vean que el Señor es bueno; dichosos los que en él se refugian» (Salmo 34: 8).

«Tú eres mi refugio; tú me protegerás del peligro y me rodearás con cánticos de liberación»

(Salmo 32: 7).

«Busqué al Señor, y él me respondió; me libró de todos mis temores» (Salmo 34: 4).

Puntos de vista

«El pecado no es dañino porque esté prohibido, sino que está prohibido porque es dañino». —Benjamín Franklin, estadista, científico, filósofo, editor, escritor e inventor estadounidense del siglo XVIII.

«El pecado adquiere un terror nuevo y real toda vez que parece existir la posibilidad de que será descubierto». —Mark Twain, humorista, escritor y conferenciante estadounidense del siglo XIX.

Aplícala a tu vida

Sábado

El sistema judicial de Estados Unidos se enorgullece de ser lo más justo posible, por ellos se considera que un acusado es inocente hasta que se demuestre lo contrario. Existen recursos que los acusados pueden interponer para que las pruebas de su caso sean analizadas una vez más. En un juicio penal, el juez no es el que toma la decisión del caso, sino que un jurado compuesto por doce ciudadanos comunes tiene la responsabilidad de decidir si el acusado es culpable o no. Estas medidas de seguridad tienen el propósito de encontrar carencias o errores en el sistema, a fin de que los acusados puedan tener un juicio lo más justo posible, de modo que no se termine condenando a un inocente. Aun así, a pesar de todas las medidas de precaución, se suelen cometer errores. Cada año se condena a miles de personas de manera equivocada.

Si Dios es bueno y perfecto, ¿crees que está mal someter a Dios a juicio? ¿En qué sentido crees que está bien «probar» a Dios?

Domingo

Durante el milenio, después de que Jesús nos lleve al cielo y antes de que regresemos para vivir en la Tierra renovada, estaremos sumamente ocupados en un proceso de revisión o de «juicio». Será en este período cuando evaluaremos por nosotros mismos las decisiones de Dios. En cierto sentido, podemos decir que Dios será sometido a juicio. Satanás acusó a Dios de ser injusto, y la Tierra se ha convertido en una demostración de los ideales de Satanás. ¿Ha actuado Dios con justicia? ¿Por qué esta persona no se ha salvado? ¿Por qué está esa persona en el cielo, después de todas las cosas malas que hizo durante su vida?

Malaquías 3: 10 nos dice que tenemos que probar a Dios por lo que él es y por su Palabra. El milenio representará una oportunidad de hacer exactamente eso: profundizar y hacer todas las preguntas que sean necesarias. ¿Qué respuestas necesitamos? Haz una lista de las preguntas que te asaltan a veces, y comienza a orar para recibir algunas respuestas.

Lunes

El *Texto clave* de la lección de esta semana nos dice que Jesús vendrá sorpresivamente, «como un ladrón», y que «los cielos

desaparecerán con un estruendo espantoso, los elementos serán destruidos por el fuego, y la tierra, con todo lo que hay en ella, será quemada». Dedica un tiempo esta noche a ver las noticias. Piensa en todas las cosas que te gustaría que desaparecieran para siempre de esta tierra: el dolor, la angustia, las guerras, el hambre, la violencia, la pobreza, etcétera. Después de ver todo lo que está sucediendo en este mundo, ¿cómo te sientes al pensar que va a ser posible comenzar de nuevo? ¿Qué cosas de tu propia vida te gustaría también que desaparecieran para siempre?

Martes

En la cita de la sección *Más luz* de esta semana, Elena G. de White describe la experiencia de los malvados antes de que Dios destruya el mal y haga nuevas todas las cosas. Al pensar en la destrucción de los malos, ¿sientes lástima por ellos? ¿Se te hace difícil imaginar o pensar en ese momento? Elena G. de White nos da una mejor visión de lo que sentirán las personas que en último término hayan rechazado a Dios. El Señor es un Dios justo que puede leer el corazón de cada quien. Él jamás destruirá a una persona buena que no entendió bien cómo eran las cosas. Los malvados que serán destruidos son los que han lastimado a otros seres humanos y que, sin embargo, no sienten ningún tipo de remordimiento. Han causado dolor y miseria, y el único remordimiento que sienten es pensar que Dios los ha descubierto. Son personas que jamás cambiarán. Piensa por un momento en tu vida: ¿Tienes algo a lo cual te sigues aferrando, algo que detestarías que quedara expuesto, pero que no deseas abandonar?

Miércoles

A ¿Tienes temor de «someter a juicio» a Dios? ¿Piensas que hacerlo podría resultar inapropiado? Los versículos de la sección *Puntos de impacto* nos muestran dos clases diferentes de pruebas a las que es posible someter a Dios. Una implica la queja constante, mientras que la otra constituye un acto de fe. Pensar en la destrucción de los malvados puede ser algo realmente desconcertante, pero Dios jamás nos pide que ejerzamos una «fe ciega». El Señor nos pide que lo probemos una y otra vez, que recurramos a sus promesas, las hagamos nuestras y observemos de qué manera

él nos ha de librar. Una relación real y viva con Dios es una relación dinámica. Solo podemos aprender a confiar en Dios cuando lo vemos actuar en nuestro favor para librarnos. Solo podemos pensar con seguridad y felicidad en la segunda venida de Cristo cuando hemos cultivado una relación con Dios y estamos conscientes de que Aquel que vendrá en las nubes de los cielos a buscarnos es nuestro mejor amigo.

¿Cómo podemos poner a prueba a Dios? Pídele que hoy mismo se te revele de tal manera que sirva para incrementar tu fe en él.

Jueves

Si la venida de Jesús ha de ser como la de un ladrón (en forma sorpresiva e inesperada), ¿qué crees que debes hacer para estar listo para ese momento?

Al pensar que la amistad con Jesús será lo que finalmente marcará la diferencia, ¿qué crees que necesitas hacer para cultivarla y desarrollarla? Haz un pacto con Dios que diga: «Señor, quiero ser enteramente tuyo. No sé bien cómo llegar a conocerte mejor; por eso te pido que por favor te acerques a mí. Tómame tal como soy. Me entrego a ti». Colócale tu nombre. Ponle la fecha y guárdalo. Recuerda que el mayor objetivo de tu vida es precisamente ese: *conocer* a Dios.

Viernes

E Piensa en la persona que más amas en este mundo. Piensa en cuán profundos son tus sentimientos hacia ella, y cuán vacío y angustiado te sentirías si por alguna razón la llegaras a perder. La cantidad de amor que sientes por esa persona es minúscula en comparación con el amor que Dios siente por ti. Esa es la misma cantidad de amor que Dios siente también por los más malvados que alguna vez hayan existido. ¿Qué puedes sentir por alguien que te ama de manera tan intensa?

Plan de lectura para esta semana*

El conflicto de los siglos, capítulo 42.

*Siguiendo este plan podrás leer al menos un libro cada año de la serie *El Conflicto de los Siglos*.